

Communiqué

Deux premières places pour Genève au concours international des cépages résistants !

Du 13 au 15 novembre 2020 s'est tenu en Allemagne le Prix international des vins PIWI. Ce concours récompense des vins issus de cépages résistants aux champignons qui permettent d'éviter largement l'utilisation de pesticides. Ils peuvent livrer également de grands vins aux arômes passionnats.

Genève obtient un résultat exceptionnel pour deux de ses crus avec le plus haut pointage du concours (98 sur 100) sur les 407 vins présentés.

Félicitations à Thierry Anet du Domaine de la République et Canton de Genève pour son "Bastian" et à Florian Ramu qui remportent la récompense suprême "Grand-Or" de cette édition avec leur cépage rouge Divico.

Tous les résultats sur le site de piwi-international.de

Les lauréats :

Florian Ramu
framu.ch
info@domaine-des-alouettes.ch
022 753 03 00

Thierry Anet, Domaine de la République et du canton de Genève
ge.ch/dossier/vignoble-republique-canton-geneve
thierry.anet@etat.ge.ch
022 388 71 09